

1年間ありがとうございました

修了式で、児童にこのようにお話ししました。

「一番楽しいとき」はどんなときですか。

友だちと遊ぶとき、家族とお出かけするとき、勉



とき、おいしいものを食べるとき、楽しい ときはいっぱいあるし、順番をつけること は難しいかもしれません。

私の一番楽しいときは、「人が成長する 姿を見るとき」です。

だから、この1年間、緑丘小学校の児童 一人一人が、どこでどのくらいかは別にし

てもそれぞれが「成長した」場所に一緒にいられたときは、とても楽しかったです。

体が大きくなったように、頭も心もたっぷり成長 したこの1年を、今日はぜひ振り返ってみてくださ い。勉強していろんなことができるようになりまし たね。運動やスポーツはどうですか。友だちとはケ ンカもしたかもしれないけど「ケンカできる友だち がいる」ということも、やっぱりいいことだなと思 います。







来週月曜日は、いよいよ卒業証書授与 式です。

令和6年度の終わりの日であり、 卒業生にとっては小学校生活最後 の日です。

緑丘小学校児童の一人一人が、 自分の1年間の、6年間の、成長 を確かめて明日への決意を固める、 そんな日にしてください。



最後に、あなたの学級には、様

々な理由でここにいない友達がいるかもしれません。今ここにいなくても、かけがえのない 同じ学級の同じ緑丘小学校の仲間です。この学校で出会った仲間のことにも思いを寄せる、 今日の修了式であってほしいと願っています。

4月の入学式に始まり、3月の卒業式で終わる。授業があって、運動会があって、修学 旅行があって、給食を食べて・・・・そんな1年間を、今はとてもいとおしく感じられます。

1年間のご支援に感謝申し上げます。卒業生を送り、新入生を迎え、4月からは、新しいメンバーで新しい1年が始まります。これからも緑丘小学校をよろしくお願いします。

3月24日は卒業証書授与式



今日21日は、3回目 の全校練習でした。

卒業証書授与式は、その名のとおり「卒業生に証書を授与する」式であり、同時に「卒業生がこれまでの成長を振り返り感謝の気持ちと、未来への希望をもつ」

「在校生が伝統を受け継ぎさらに発展しようとする意欲を培う」大切な時間です。

そのため、児童は式の意味を考えたり会場準備をしたりしながら、成長や卒業に思いをめぐらせます。卒業生が「卒業」の意味を実感することはもちろん、在校生がそれぞれ進級し緑丘小学校を支えていく意志を強くするのも、卒業証書授与式練習の大切な意義です。





Vortex大空

1年 □□□□□さん 3年 □□ □さん

全十勝ちびっこC級

アイスホッケー大会 優勝

もっとつながる緑丘小学校



2年 ロロロロさん 実用英語技能検定 4級合格

練習では、6年生の引き締まった顔、最上級生となる5年生の頼もしさ、在校生の心のこもった呼びかけ、そして緑丘小学校のすばらしい伝統「歌」など、今年度最後の授業を迎えるのにふさわしい姿が見られました。

PTA広報をご覧ください

北海道PTA連合会が主催する全道PTA広報誌コンクールにおいて、緑丘小学校PTAの広報紙『みどりが丘』が奨励賞を受賞しました。たくさんの学校がコンクールに出品する中、入賞するのはほんのわずかですから、すごい快挙です!

PTAおしらせ部のみなさんが、昨年度のPTA組織 改編の際に、「これからもPTA広報紙の発行が続けら れるように」と編集作業の効率化をすすめながらも、す ばらしい作品に仕上げてくださいました。

第252号は本日発行です。ぜひお楽しみください。



◇◇校長室から◇◇ 『緑の子』配布について

学校だより『緑の子』は、保護者の方や本校に深く関わる教育関係者の方に加え、いくつかの町内会では班回覧の文書に加えていただいていました。

お子さんのいない地域の方からも「こんな行事があったんですね」「子どもたち、がんばっているね」などとお声かけいただくことがあり、学校を支えてくださる地域の力を感じました。

学校ホームページに載せる『緑の子』は名前を伏せて写真をぼかしています(世界のどこからでもアクセス可能なホームページには慎重さが必要と考えます)が、保護者の方からは「児童の個人情報を地域に配るのはいかがなものか」といったご意見もありました。『緑の子』を含めた学校からの情報公開については、年度始めに保護者文書でご理解をいただいているものの、個人情報については一層慎重に扱わなくてはならないと感じています。また、町内会に毎月一度回覧のお手間をおかけするのも申し訳ないところでもあります。

令和7年度から、『緑の子』は地域回覧をお願いしないことにします。ホームページにはこれまで同様に掲載していきますので、今後は本校ホームページでご覧いただけますと幸いです。



お世話になりました

今春の人事異動で、5名の教職員が緑丘小学校を去ることになりました。これまでのご 支援にお礼申し上げます。教諭の異動先は3/24以降の報道等をご参照ください。

□□□□主幹教諭 緑丘小学校で6年間お世話になりました。緑丘小学校で過ごした日々は私にとって学びの連続で、特に地域一丸となって子ども達を見守る「地域力」の大切さに改めて気付かされました。4月からは学校を離れ、皆さんのように地域の一人として、未来ある子ども達を見守っていきたいと思います。6年間、公私共に助けていただき、本当にありがとうございました。



□□□□□**教諭** 緑丘小学校では、6年間お世話になりました。明るく元気いっぱいの子ども達にたくさんのパワーをもらい、可愛らしい笑顔に癒されて毎日楽しく過ごすことができました。この6年間は、私にとって大切な宝物となりました。保護者の皆様には、あたたかいご支援をしていただきありがとうございました。4月からは、音更町の学校で勤務いたします。これからもみどりっ子を応援しています!



□□□□動論 緑丘小学校では6年間、お世話になりました。情緒学級の担任として勤務させていただき、ふれあい学級の子ども達はもちろん、交流学級やみどり学級の子ども達とも楽しい時間を過ごさせていただきました。いつも子ども達の笑顔や成長にたくさんのパワーをもらい、1日1日頑張ることができたように思います。保護者の皆様にはご理解・ご協力いただき大変ありがとうございました。帯広市の学校に異動します。緑丘小学校での出会いに感謝し、新天地でも頑張りたいと思



の学校に異動します。緑丘小学校での出会いに感謝し、新天地でも頑張りたいと思います。

□□□□□□生活介助員 早いもので、緑丘小学校に来て6年が過ぎてしまいました。 緑丘小は、いつもとても元気で笑い声の絶えない楽しい学校だと思います。みどり学 級の子どもたちもとても元気なのですが、時々にぎやかすぎるときもあります!みどり学 級で行った遠足やバス学習、プール、運動会など、とても楽しくいい思い出になりま した。本当にお世話になりました!帯広の学校に異動します。緑丘小学校ありがとう。



□□□□□**給食配膳員** 早いもので、10年間も緑丘小学校の給食配膳を担当させていただきました。「給食おいしかったよ!」「残さず食べたよ!」「いつもありがとう」など、笑顔で声をかけてくれる子どもたちのおかげで、とっても楽しくお仕事をさせていただきました。4月からは帯広市内の別の学校での勤務になりますが、皆さんが大きくなったときに「給食の時間楽しかったなぁ」と思い出してもらえるようお手伝いができたらうれしいです。長い間ありがとうございました。



□□□□校長 振り返ると良いことばかり思い浮かびます。児童の授業中の姿や 真剣に歌う顔、保護者や地域の方とのお話、先生方と力を合わせて困難を乗りこ えたこと、たくさんのことを学び、「人はいつまでも成長できる」「感動は歳を重ね るほど強くなる」「全ての出会いが財産」と改めて思いました。60歳を機に、新た な道を進むことにしました。どこにいても緑丘小の皆さんの幸せを祈っています。

